

**Crisis** Más de 60 días tienen los estudiantes de ciudad universitaria de no recibir clases. El diálogo permitirá reanudar clases en agosto

# Hoy se instala la mesa mediadora en la UNAH

## —TEGUCIGALPA

La instalación de la mesa mediadora que se hará oficial en las próximas horas marcará un paso muy importante en la solución del conflicto entre las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y los estudiantes que integran el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

La crisis, que dejó a la máxima casa de estudios sin clases por al menos 60 días, comienza a dar señales de solución. Hoy en punto de las 8:00 de la mañana, los seis candidatos propuestos por las partes, serán presentados de manera oficial para que observen todo el proceso.

Los jóvenes universitarios

propusieron a Vernor Muñoz, exrelator de las Naciones Unidas en materia educativa; Miriam Miranda, coordinadora de la Organización Fraternal Negra de Honduras (Ofraneh), y como veedor de este proceso al sacerdote Ismael Moreno.

Por su lado, las autoridades del alma máter sugirieron al economista Ralf Flores o en su defecto a Mauricio Díaz Burdeth, representantes del Foro Social de la Deuda Externa, y a Carlos Posas, presidente de la Asociación de Profesionales Universitarios de la UNAH.

Cada uno de ellos cuenta con la confianza de las autoridades y universitarios, por considerarlos imparciales y



Ayer, los estudiantes desalojaron los edificios que se mantenían tomados y los empleados comenzaron con labores de limpieza.

con el suficiente criterio para ejercer la mediación.

La creación de la mesa es uno de los requisitos que hicieron los estudiantes para sentarse a dialogar con las autoridades y poner fin a la crisis.

## Facilitadores

Miriam Miranda, coordinadora de Ofraneh, fue designada por los estudiantes y manifestó que “la expectativa mayor es que se pueda lograr algún tipo de acuerdo para que la UNAH salga de la crisis y que haya voluntad de ambas partes para solucionar el conflicto”.

También dijo que “ojalá que el diálogo que se instala hoy ayude y contribuya, para que la universidad pueda retornar a la normalidad las clases”.

La semana anterior los estudiantes y las autoridades firmaron un acuerdo que permitió el fin de semana la entrega de los primeros edificios tomados. El mismo acuerdo permite hoy la instalación de la mesa de diálogo ●●

## Redacción

El Heraldo  
diario@elheraldo.hn

## CRONOLOGÍA

### Mayo de 2016

La crisis nace a inicios del mes de mayo con la aplicación de las normas académicas. Esta normativa fue aprobada en 2014 y puesta en vigencia en 2015 para los estudiantes que ingresaron a la UNAH ese año. El compendio de normas tiene 326 artículos y explica de qué manera se rigen varias áreas de la vida académica como son procesos de admisión, registro, entre otros.

### Julio de 2016

El pasado domingo 10 de julio las autoridades de la UNAH y los estudiantes aglutinados en el MEU, determinaron escoger a los personajes que los representarán en la mesa mediadora del diálogo, que se instalará hoy 25 de julio a las ocho de la mañana en la sede de ciudad universitaria y cuyo propósito es buscarle una salida a la crisis que atraviesa el alma máter.